

元気!なだっこ nadakko

第3号

令和5年3月発行

発行:灘区子ども会連合会
会長 小林晋一
090-9712-3357

会長挨拶

皆さんこんにちは。

灘区子ども会連合会会長の小林です。

昨年5月8日以降、新型コロナウイルス感染症5類感染症に移行されたことによりコロナ禍前の活動を実施することになりました。しかしながら子ども会会員数は減少しており、灘区子ども会連合会としても子どもたちが楽しめる、魅力ある子ども会活動となるよう企画していきたいと思いますので、今後共、ご理解ご参画をよろしくお願ひいたします。



灘区子ども会連合会
会長 小林晋一

子ども会って なに?

子ども会は地域の子どもたちが集まり活動している団体です。

幼児から中学生までの会員と地域のリーダー・育成者・指導者たちによって構成されており、野外活動やレクリエーション、運動会やお祭など様々な行事を定期的に行って地域の子どもたちの健全育成に尽力しています。一般の方も参加できる行事も企画しておりますのでご参加いただければ幸いです。

問合先 灘区子ども会連合会 広報担当 山本 **☎861-7328**

絵画コンクール

神戸市子ども会連合会 第25回絵画コンクールに出品をしました。

灘区子ども会連合会からもたくさんの子どもたちが絵画を出品し、審査の結果、11人が準グランプリを始め、文化部長賞、入選を受賞しました。



準グランプリ
(神戸市長賞)
河原子ども会



文化部長賞
春日子ども会

家族うんどう会

10月29日六甲小学校グラウンドにて第51回灘スポーツまつり「家族うんどう会」が開催されました。

今年度は春日子ども会、河原子ども会が参加し、サッカードリブル、パン食い競争、大玉ころがし、100メートル競走、紅白玉入れのたくさんの競技に參加しました。



ボウリング大会

令和5年度灘区子ども連合会 ボウリング大会が7月22日神戸六甲ボウルにて開催されました。新型コロナウイルス感染症が5類に移行され子どもたちもたちに笑顔が戻りました。ボウリングは初めての子どももあり、貴重な体験の場となりました。結果発表に一喜一憂し、楽しいひとときとなりました。



ボーリング大会

灘区子ども会連合会の活動 (令和5年度の状況)

		活動内容	場所
3月	21日(火)	区子連会計監査	春日神社社務所
4月	15日(土)	区子連総会	灘区文化センター
5月	15日(月)	代表者・役員会	春日神社社務所
	27日(土)	第50回六甲ファミリーまつり	王子競技場前広場
7月	22日(土)	区子連ボウリング大会	神戸六甲ボウル
10月	10日(火)	代表者・役員会	春日神社社務所
		第45回親子クリーン作戦	春日神社境内
10月	29日(日)	第50回灘区民スポーツまつり 家族うんどう会	六甲小学校
2月	9日(金)	区子連指導者研修会	春日神社社務所

なだつ子 5つの子ども会

河原子ども会

河原子ども会は、自治会、児童館、育成者のご協力のもと、河原地区で子どもたちの健やかな成長を願い活動しています。

これまでに主な活動

- 8月 河原協議会共催行事
夏祭りバトル
- 10月 瀬ふれあいのまちづくり
協議会グランドゴルフ
- 12月 河原児童館共催行事
わくわくクリスマスラリー
- 2月 ボウリング大会



春日子ども会

春日子ども会は春日神社の境内で行なう催しがたくさんあります。

ラジオ体操・夏越しのまつり・秋まつり・もちつき大会等。ぜひ春日神社へ見に来て下さい。また、「春日子ども会新聞」を年数回発行しています。新聞は都児童館に置いてありますので、興味のある方はご覧になって下さい。

年間活動報告

- 5月 瀬だんじり祭り
- 7月~8月 ラジオ体操
- 7月 夏越しのまつり
- 10月 春日神社秋祭り
- 12月 もちつき大会
- 月1回 卓球、バレー
(瀬地域福祉センター)



春日神社の草刈り



もちつき大会

編集後記

今年度5月より子ども会活動が、ほぼコロナ禍前に戻り、通常の行事として行われました。

参加する子どもたちも遠慮することなく、思い切り楽しむことができたようです。

今後も子どもたちが笑顔で活動に参加できるような行事を考えていきたいと思います。

上野A子ども会

上野A子ども会は神戸市立福住小学校区内のソフトボールチームで結成されています。現在会員は10名で毎週日曜日の午前中福住児童公園で練習しています。



最近はソフトボールチームは少なくなってきており主に須磨区や垂水区の子ども会と練習試合を行っています。上野A子ども会では随時会員を募集しています。



岩屋子ども会

岩屋子ども会は子どもたちの健やかな成長を願い岩屋連合町会、(財)岩屋青年会のご協力のもと活動しています。現在会員は54名で様々な行事に参加しています。絵画コンクールでは4名が入選しました。



絵画コンクール
入選作品



青谷子ども会

青谷子ども会では、市子連主催の行事としてボウリング大会、絵画コンクール、ドッヂビー大会に参加しました。青谷子ども会独自の行事としては、お楽しみ会や夏祭り、バス旅行にクリスマス昼食会なども行っています。行事を通して友だちと楽しさや喜びを分かち合い、思いやりの心が育まれるよう活動しています。今後も、子どもたちにとって豊かな経験になるよう、様々な活動に取り組んでいきたいと思います。



バス旅行



ドッヂビー大会